



¿Ruptura en coalición de la 4T? PT no acompañó propuesta arancelaria de Sheinbaum

La abstención petista posiblemente marque un nuevo rumbo entre los partidos de alianza, durante la discusión del dictamen Ricardo Monreal aseguró que Morena y el PVEM "están en el camino correcto"

Por Jacqueline Viedma

10 Dic, 2025 05:15 p.m.



La coalición **Morena**, Partido Verde Ecologista de México (**PVEM**) y Partido del Trabajo (**PT**) vivió su primer distanciamiento durante la votación de una reforma impulsada por la presidenta de **Méjico, Claudia Sheinbaum**.

Cabe destacar que el dictamen que avaló reformar la Ley de los Impuestos Generales de Importación y Exportación, fue aprobado en la Cámara de Diputados con **278 votos en favor**, de Morena y PVEM; **25 en contra**, de MC, y **136 abstenciones**, del PT, PRI y PAN.

Reginaldo Sandoval, coordinador del **PT**, expuso en la tribuna una interpretación de la iniciativa presidencial distinta a la de **Ricardo Monreal**, de **Morena**, y **Carlos Puente** del **PVEM**, empleando la analogía de "no poner todos los huevos en la misma canasta".

Tras distintos argumentos en los que señalaban el aumento de aranceles a productos provenientes de **China** y otros países sin tratado comercial con **Méjico**, el coordinador petista aseguró que:

"Un incremento abrupto en los aranceles, especialmente a bienes intermedios, puede en el corto plazo generar presiones inflacionarias, como ya está sucediendo, al incrementar los costos de producción de las empresas productoras, al no ser fácilmente reemplazables con sustitutos de origen nacional".

[¿Ruptura en coalición de la 4T? PT no acompañó propuesta arancelaria de Sheinbaum - Infobae](#)